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Il sindaco Lombardi a sorpresa prende le distanze dalla maggioranza che lo sostiene

L'ex Deltafina spacca i partiti
4/follata assemblea, sulpiatto le5milafirme raa;olte

Si toglie la vita a 53 anni
impiccandosi in cantina

ASSISI - Ieri mattina le frazioni di Palazzo e Petrignano sono state
svegliate da un sinistro suono di sirene spiegate, quelle dell'ambu
lanza che ha trovato B.F. senza vita nella cantina della propria
abitazione. L'uomo di 53 anni è stato scoperto dalla moglie, che lo
cercava per casa avendo notato ancora parcheggiato il furgone con
il quale il marito si recava di solito a lavorare. Una brutta sorpresa
anche per i due figli, la femmina si sarebbe dovuta sposare nella
primavera del 2008. Sconvolta anche la comunità che conosceva
B.F. come un gran lavoratore, onesto e sempre disponibile verso il
prossimo, supportato in questo anche dalla famiglia che sembra da
sempre molto unita. L'uomo, dopo aver lavorato come dipendente
a Santa Maria degli Angeli, aveva aperto in proprio un negozio a
Petrignano, lungo la strada che collega la frazione a quella di
'bchiagina. Una morte improvvisa che ha gettato tutti nella coster
nazione. Una morte che segna la sconfitta di tutti. I funerali si
terranno oggi alle 14,30 presso la chiesa parrocchiale.

BASTIA UMBRA - Se prima i contrari della
variante al piano ex Deltafina avevano delle
certezze in negativo, pare che tra breve in
molti avranno di che ricredersi. Tra i corridoi
del municipio si respira aria di ripensamenti;
una cosa appare chiara: poco c'entrano con
le annunciate riflessioni del sindaco lombar
di con i suggerimenti decisi del già sindaco
Brozzi. In occasione dell'assemblea popolare
organizzata dai due comitati, per le scuole
nell'area 'ex Deltafina e Mezzomiglio, il pri·
mo cittadino ha severamente bacchettato il
centrosinistra, tra la sorpresa positiva dell'op
posizione: "Non si possono sostituire i volu
mi destinati alla scuola con il commercio,
non lo permette la legge, non si può e non si
deve fare. Il progetto dell'area ex Deltafina
approvato nel '96 era già quanto di meglio si
potesse prevedere per il recupero del quartie
re". Polemica e dichiarazioni inattese anche e
di nuovo in merito alla questione della realiz
zazione dei sottopassi ferroviari di San Rocco
e di via Irlanda; mentre l'assessore Marchi

Assemblea Tanta partecipazione

ha ribadito la correttezza dell'amministrazio
ne nei confronti dell'esproprio di via San
Rocco e l'intenzione di procedere in un secon
do tempo al cantiere di via Irlanda. Il diessi-

no Pecci dal canto suo ha sentenziato: "Trovo
che la realizzazione del secondo sottopasso
potrebbe diventare di fatto priva di utilità;
forse sarebbe più opportuno studiare uI1'aI
ternativa in collaborazione con il Comune di
Assisi" . Diversa ancora è l'opinione in merito
dell'ex sindaco Brozzi, che ha spiegato alla
platea. "C'è una soluzione che metterebbe
tutti d'accordo: un intervento pedonale in via
San Rocco e il sottopasso automobilistico in
via Irlanda. Questo è ciò che vuole la gente,
oltre a una scelta di buon senso". Insomma,
tante voci e una partecipazione discreta da
parte dei cittadini. Sul tavolo dei relatori i
rappresentanti dei due comitati e il sindaco,
tra la gente assessori, rappresentanti della
maggioranza e dell'opposizione. Alla fine più
che una richiesta, quasi una preghiera: di
tener conto delle esigenze della cittadinanza,
rappresentate anche dalle 5.000 firme raccol
te dai comitati e tenerle veramente in seria
considerazione.

Alberta Gattucci

Tutto ciò che c'è da sapere
sul bene e sul male

Bettona Iniziativapromossa tkdIa Pro Ioco
Accendi il tuo presepe
per un Natale più bello

Ma l'amministrazionepromette interventi

ncentro storico è malato
tra crepe, buche e rifiuti

Cascetta sUl comp/eta.tulo il ctIIillogo ''firmato'' da Kounellis

Capricci 50, grandi preparativi
per la mostra di febbraio

BETTONA - Presepe? La Pro loco niente male, ampiamente giustifi-
tiene alle tradizioni e stimola la cati dal nobile intento di riabilita-
cittadinanza a recuperare la magia re una tradizionalè abitudine lega-
del fai da te natalizio. Indetto un ta al natale, cui si sposa anche un
simpatico concorso intitolato"Ac- allestimento di tutte le opere parte-
cendi il tuo presepe"; gli interessa- cipanti dal 15 dicembre presso la
ti possono ambire a sala della pro loco.
salire sul podio dei Per incentivare La partecipazione
più bravi. Sarà addi- la partecipazione al concorso ègratui-
rittura una giurati ta e riservata ai resi-
di esperti esterni aI- ricchi premi denti del Comune
Iii comunità berlo- ------------ di Bettona, compre-
JJèSe CHe si assolvera il difficile se scuole, associazioni, enti reIigio-
compito di assegnare i premi ai si, gruppi e rioni. Per conoscere i
primi tre classificati, ai quali ri- nomi dei vincitori bisognerà atten-
spettivamente verranno assegnati dere la proclamazione prevista
500, 300 e 200 euro. Contributi per il giorno dell'Epifania.

Piange
il salotto
buono
Il centro
storico
continua
a deludere
le attese
di tanti
bastioli

BASTIA UMBRA - Sos: il centro storico ha urgentemente bisogno di
manutenzione. Sono trascorsi ormai mesi da quando l'amministrazione
comunale ha dato l'annuncio del prossimo restyling che prevede una
ripavimentazione fatta coi fiocchi, ma per ora ciò che si continua a
vedere sono buche, crepe e rifiuti fuori posto. Peccato, perché a pochi
metri da piazza Mazzini, che per Natale si trasformerà in un salotto
ricco di addobbi e di boutique solitamente molto frequentate, ci sono
via Piave, via Lago Persio e via Subasio, vicoli non proprio all'altezza
delle aspettative di cittadini e clientela di "Bastia città mercato". La
differenza di pavimentazioni, illuminazione e sicurezza risalta ancora di
più agli occhi se,si.immaginaJa.riqualificazione.delle aree Franchi, ex
Pic e ex Mattatoio, che rischiano di s(\ffiare al centro storico il ruolo di
fulcro cittadino. Thttavia la giunta comunale assicura che il progetto del
centro storico procede e di buona Iella; alla cittadinanza non resta
quindi che attendere fiduciosa.

ASSISI - "Capricci 50" cresce di
giorno in giorno. Dopo il patroci
nio che il Comune di Assisi ha
concesso anche per questa nuova
edizione della mostra, l'ideatore
Giuseppe Cascetta, ormai cono
sciuto a livello internazionale co
me "il dottor arte" (di professio
ne, infatti, Cascetta è odontoia·
tra), è al lavoro per terminare il
catalogo la cui copertina è stata
ideata dal grande Jannis Kounel
lis, padre tra i più illustri della
cosiddetta "arte povera". La mo
stra aprirà i battenti il 23 febbra
io 2008 e le opere verranno espo
ste alla ex Pinacoteca comunale.Cascetta con Kounellis

~SISI - Uno sguardo fuori per focalizzare dentro. Si è aperto con
l dibattito su "bene emale" il ciclo di incontri organizzati dall'am
li:!:tL<Uazione, inseriti nell'ampio progetto che vede Assisi come

. a='l- iertile per la coltivazione protetta dei valori umani. Figure
~ "pICCO del panorama nazionale hanno argomentato presso il
3\~10 dei relatori, tra i quali figurava ovviamente anche il sindaco
~cci io psichiatra Sandro Elisei, il criminologo Francesco Bruno,
::·Ct"P.k di criminologia alla Sapienza di Roma, e il teologo morale
:;~c".ìU1ninO Piana hanno innescato stimoli di riflessione "che ci
ù~amo gli auditori riportino nelle proprie famiglie" ha com·
mentato Elisei. "Bene e male", un tema quanto mai attuale pUrtrop
00 a.::a :uc~ dei recenti fatti di cronaca neri! che hanno visto sotto i
~etton internazionali il capoluugu regionale. A tal propositu il 'l'

?~o cittadino ha chiesto circa le responsabilità della comunica
=:: '.e "Siamo in una realtà sociale complessa, dove è necessar~'o
~ -;are dei principi di autoregolamentazione, di controllo e di
: _x'gTIO più umani" ha risposto il criminologo Bruno.

---

:\55151 - Le quote rosa del Pd assisano in marcia per i diritti delle
:1Jnne. Dina Bugiantella, neo eletta nella' costituente del Partito
Democratico nazionale, e Maria Claudia Travicelli, esponente loca
le del partito, si sono recate in data odierna nella capitale, per
prendere parte alla manifestazione organizzata dall'Onu, Organizza
ione delle Nazioni Unite, in occasione della Giornata Internazio
nale contro la violenza nei confronti delle donne. "Mai come
quest'anno" ha commentato la Bugiantella "riteniamo opportuno
testimoniare il rifiuto totale verso ogni forma di abuso sul gentil
sesso; la data odierna è solo un pretesto per ricominciare ancora
una volta a cambiare la realtà drammatica che molte donne pur
troppo vivono". Eil consigliere comunale d'opposizione Travicelli
ia eco a tali parole sottolineando che il pensiero "va immediatamen
te alla giovane vittima di Perugia uccisa a coltellate, per poi allargar,
si su tanti casi, presenti anche nell'assisano, di violenze subite e
troppo spesso non denunciate".

Le quote rosa del Pd
ora alzano la voce
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